

## Lorient Agglomération invite 1500 jeunes au Moustoir

Permettre aux jeunes du territoire de découvrir le sport de haut niveau, c'est l'objectif de Lorient Agglomération en invitant 1500 d'entre eux au Moustoir à Lorient pour assister à la rencontre qui opposera FCL/ Strasbourg le 17 décembre prochain.

Dans le cadre du partenariat avec le FCL, Lorient Agglomération dispose de 1 500 places sur un match de la saison pour organiser une opération à destination du grand public. Cette année, c'est le match contre le Racing club Strasbourg Alsace qui aura lieu dimanche 17 décembre prochain à 15h qui a été choisi.

Fabrice Loher président de Lorient Agglomération, maire de Lorient, a souhaité associer l'ensemble des clubs de foot du territoire, soit 39 clubs pour 25 communes, à ce partenariat en leur offrant l'opportunité, de pouvoir soutenir les joueurs. Pour beaucoup, cette opération baptisée « **Avec l'Agglo soutenons les Merlus** », est l'occasion de découvrir pour la première fois une rencontre professionnelle des tribunes.



« *Terre de sport, notre territoire est vivant et fier de son identité. La solidarité et le goût de la vie collective sont dans son ADN. Mon ambition est de préserver ce trait marquant notamment en favorisant l'accès au sport pour tous. Le but principal de l'opération « Avec l'Agglo soutenons les Merlus » est de permettre au plus grand nombre de jeunes de découvrir le sport de haut niveau et de vivre un moment unique de fête et de communion autour des valeurs du sport* », précise Fabrice Loher, président de Lorient Agglomération, maire de Lorient.